
Ratsmitglied Knopp bedankt sich bei der Verwaltung für die zeitnahe Einleitung eines 

Bauleitplanverfahrens.  

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Mehlbreuer erklärt Herr Beigeordneter Flöck, dass im Zuge 

der Konzeptionierung des Bebauungsplanes die Realisierung einer Wohnbebauung in den 

oberen Geschossen des Gebäudes geprüft werde. 

 

Ratsmitglied Lütge-Thomas bittet im Zuge der weiteren Gespräche mit dem Investor darauf 

hinzuwirken, dass dieser auch eine ausreichende Anzahl von überdachten 

Fahrradabstellplätzen in seinen weiteren Planungen mit aufnimmt.  

 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig, ohne 

Stimmenthaltung, zu. 

 

 


